



**NOTICIAS UDEC**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

ES LA PRIMERA RENOVACIÓN DE GRANDES DIMENSIONES QUE TIENE EL LUGAR

# Biblioteca del Campus Chillán UdeC se renueva con espacios modernos y funcionales

**Las obras contemplan modificaciones en el segundo piso de la Biblioteca, con la incorporación de más puestos para el estudio y consulta de material bibliográfico.**

**B**ringar áreas de estudio y consulta bibliográfica más confortables que cumplan las necesidades del estudiantado es el propósito de la remodelación del segundo piso de la Biblioteca del Campus Chillán de la Universidad de Concepción.

La renovación, cuyos trabajos iniciaron a fines de julio, contempla la creación de 24 nuevos puestos de estudio, junto con la habilitación de espacios como una sala de estar, sala de reuniones y un hall de acceso.

A todas estas nuevas áreas, que en total abarcan 676 metros cuadrados, se les aplicarán mejoras en iluminación y climatización. Trabajos que buscan potenciar un concepto abierto que fomente el aprendizaje.

Pese a que anteriormente se efectuaron mejoras en el edificio, esta es la primera vez que se aborda una superficie considerable. "Con esta instalación que estamos haciendo, habrá una remodelación completa del lugar", aseguró el Subdirector

## Desde 1955

La iniciativa es la continuación de otras mejoras anteriores, como las modernas logias para el estudio individual inauguradas en 2024. Modificaciones que se desarrollan en el histórico edificio que alberga a la Biblioteca del Campus Chillán, que inició como Biblioteca Agrícola en 1955 y que destaca por sus colecciones especializadas en las áreas de Ciencias Agronómicas, Medicina Veterinaria e Ingeniería Agrícola.

del Campus Chillán, Daniel Sandoval Silva.

No obstante, la autoridad señaló que estas mejoras solo son el primer paso, ya que la idea es continuar con la renovación del primer piso, "para disponer de este espacio en su totalidad en las mejores condiciones con las adecuaciones necesarias que actualmente se requieren por parte de los estudiantes", agregó.

Por su parte, la Jefa de Biblioteca del Campus Chillán, Rossana Muñoz Pérez, se mostró satisfecha por el inicio de las obras, debido a que permitirá contar con más puestos de estudio y una mejor distribución de las diferentes secciones, que incluirán

sectores para la lectura silenciosa. "Van a contar con un lugar más agradable y confortable, junto con tener una disponibilidad de horarios más accesibles", expresó.

### Plan de modernización

Para la Directora de Bibliotecas UdeC, Karen Jara Maricic, la renovación de espacios "viene a responder a las necesidades del estudiantado y se suma a las diversas inversiones realizadas en el último tiempo en Bibliotecas UdeC, como las renovaciones en Biblioteca Central, la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, la Biblioteca del Campus Chillán con las logias

y puestos de estudio individuales. La idea es que además de estudiar, estas áreas favorezcan el trabajo en equipo y el intercambio de ideas", aseguró.

Debido a los trabajos, existirán cambios en algunos horarios y servicios, los cuales serán informados oportunamente y socializados con la comunidad estudiantil, donde destaca un encuentro con la Federación de Estudiantes del Campus Chillán (FeCCh), para "transmitirles lo que se está desarrollando ahí y cuáles van a ser las consecuencias de eso, que básicamente son mejoras y condiciones apropiadas", concluyó el Subdirector Sandoval.



La renovación contempla la creación de 24 nuevos puestos de estudio.